令和3年度後期授業について

理学部・理工学研究科(理学系) 2022年1月20日

- 本学における教育活動レベルが、1月21日から「レベル1.5」に引き上げられ、「感染拡大防止対策を徹底した上で対面授業とオンライン授業を併用して実施」に変更となります。早めに WebClass の各授業の情報を確認してください。なお、感染状況により全ての授業をオンライン学習に移行することもあります。
- サイエンスセミナー(1年後期必修)は、引き続きオンラインで実施します。各回の詳細は、必ず WebClass で確認してください。
- 基盤共通教育科目(サイエンススキルを含む)については、基盤共通教育関係の WebClass を確認してください。
- 対面授業を受講する際は、着座位置を必ず記録してください(QRコード等)。
- 自宅に十分なネットワーク環境が準備できない、パソコンやタブレット、スマートフォンなどの通信機器を持っていない学生の皆さんに向けて、キャンパスの学習スペースを一部開放します。対面授業と遠隔授業が混在するため居所に戻らずキャンパスで遠隔授業を受講する必要がある学生の皆さんも学習スペースを活用ください。https://www.yamagata-u.ac.jp/jp/covid19_place/
- 授業の受講等にあたっては、「山形大学の活動指針における基本的なレベルと対応」に従ってください。https://www.yamagata-u.ac.jp/jp/information/important/covid19/